
FSV Sitzung Philosophie 09.05.2024 16:09 – 16:30 

Anwesende: Elea Reinke, Yannick Ossa, Jessica Teschler, Miriam Leyendecker, Jana 

Bremermann, Timo Selting 

 

Protokoll: Elea 

 

TOP 1: Genehmigung der Tagesordnung 

Yannick begrüßt die Anwesenden. Die Tagesordnung wird ohne Einwände 

angenommen. 

 

TOP 2: Genehmigung des Protokolls vom 02.05.2024 

Das Protokoll vom 02.05.2024 wird ohne Einwände genehmigt. 

 

TOP 3: Berichte / Mails 

Mails: 

Die Fachschaft Biochemie hat angefragt, warum wir den Umstieg auf das Ticketsystem 

der Uni Bonn nicht weiterempfehlen. Scheinbar war Marlene die Person, die die Kritik 

an dem Ticketsystem formuliert hatte. Miriam fragt die genauen Kritikpunkte bei 

Marlene nach und leitet die Informationen an die Fachschaft Biochemie weiter, oder 

vernetzt sie mit Marlene. 

 

Marlene bittet darum, bei Antworten auf Mails, die sie auch betreffen / direkt 

ansprechen, mit in CC gesetzt zu werden. Das hatten wir im Fall der Mail für den 

Imagefilm versäumt. Zudem haben wir die Mail missverständlich formuliert, in 

Zukunft nehmen wir uns etwas mehr Zeit für die Mails und formulieren sie nicht 

zwischen Tür und Angel. 



TOP 4: Besuch Dublin 

Es haben sich ein paar Personen bei Yannick für die restlichen Karten für die Oper am 

Samstag (11.05.2024) gemeldet. Yannick leitet die Namen der Personen an Elisa weiter. 

Für das Flunkyball-Turnier am Freitag (10.05.2024) benötigen wir noch: 

- Getränke 

- 1 Wasserflasche 

- 1 Ball 

Miriam hat noch einen Kasten Kölsch, den sie mitbringt. Elea bringt auch noch etwas 

Kölsch mit. Wir haben auch noch Bier im Schrank im Fachschaftsraum. Allerdings ist 

Beverley im Urlaub und kann den Schrank nicht aufschließen. Yannick versucht den 

Schlüssel für den Schrank zu organisieren. Falls wir das nicht möglich ist, kaufen wir 

die Getränke vor Ort. Start ist um 19:00 im Hofgarten. Elea fragt bei Elisa nach, wann 

sie mit den Leuten aus Dublin im Hofgarten zu sein, damit wir uns entsprechend 

früher für die restliche Organisation treffen können.  

 

TOP 5: Verschiedenes 

Yannick schlägt vor, den Termin der nächsten Sitzung als ständigen TOP festzulegen. 

So sparen wir uns kurzfristige Diskussionen auf Discord, falls der Termin mal nicht 

gut passen oder nicht klar sein sollte. Alle sind damit einverstanden.  

Elea erinnert daran, dass wir uns Gedanken darüber machen wollten, wie wir in 

Zukunft unsere Beschlüsse gesammelt und sortiert festhalten wollen. Eine Sciebo-

Cloud scheint eine gute Lösung zu sein. Zudem könnten wir die fachschaftsinterne 

Kommunikation auf WhatsApp verlegen. Dort sind die meisten Personen besser 

erreichbar. Da heute nur wenige Personen anwesend sind, besprechen wir das in der 

nächsten Sitzung noch einmal. 

Der Termin der nächsten Sitzung wird auf den 16.05.24, 18 Uhr s.t. festgelegt. 



Miriam erinnert daran, dass am Dienstag, den 14.05.2024, um 18 Uhr s.t. das Zoom für 

die GAP.12 stattfindet.  


